

◆ **PARTICIPACIÓN EN IBERMÁTICA**

El Banco Guipuzcoano acaba de adquirir una participación del 11% en el capital social de Ibermática, compañía de Consultoría y Servicios Informáticos fundada hace 25 años, con sede social en San Sebastián. Participan como accionistas con el Banco Guipuzcoano las Cajas de Ahorros Kutxa, Vital, Pamplona, Círculo Católico de Burgos, Jaén y Guadalajara.

Recientemente Ibermática ha adquirido la propiedad del SIGIB, Sistema de Información para la Gestión Integral Bancaria, nueva arquitectura informática implantada en el Banco Guipuzcoano desde finales de 1997.

En San Sebastián, a 19 octubre 1998